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議 題 

（１）1学期の学習状況と今後の行事等について 

（２）コミュニティスクールとしての取組の検討 

  

協

議

要

旨 

協議の結果 意見の概要 

（１）熟議 

・1学期の様子について 

 今後の行事等について意見交換 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・コミュニティスクールとして 

の取組について意見交換 

 

 

 

 

 

 

・登校時刻がだんだん早まる傾向があるので、調整

が必要。8時 5分を目安に登校。 

・持久走大会の内容変更、名称変更を考えている。 

・秋の除草作業の実施。親子でやったらどうか。 

・次年度運動会の見直し（午前開催、内容検討）。 

・次年度林間学校の見直し（宿泊日数、場所、内容、

代金の検討）。 

・自由下校に変更してみてどうか。 

・最近のニュース、朝の預かり（学童的なもの）や、

アレルギー対応について。 

 

・「原市南小アクションプラン」作成。目標だけで

なく具体的なものにするため、運営協議会で何か

企画できないか。 

・SDGsがらみはどうか。 

 学校に来る時は牛乳パック、アルミ缶、ベルマー

クを持ってくる、ヘルメットリサイクル、古着リ

サイクルなど。 

 キャンペーンやイベント制にしたらよいのでは

ないか。 

・今ある活動を有効に活用できるとよいのではない

か。  

 


